



## NOTA DE PRENSA

# TPA fue líder de audiencia con la entrega del premio al Pueblo Ejemplar

- La retransmisión alcanzó una cuota del 47,1% y un máximo de 58,6%

Gijón, 26 de octubre de 2009

TPA lideró el pasado sábado, 24 de octubre, la audiencia durante la retransmisión de la visita a Sobrescobio de los Príncipes de Asturias con motivo de la entrega del Premio al Pueblo Ejemplar, según los datos facilitados por Taylor Nelson Sofres (TNS).

La retransmisión, de 11:40 a 14:04, congregó a 59.000 espectadores de media y una cuota del 47,1%, y alcanzó un máximo de 58,6% de *share* a las 13:08.

El resto de cadenas se situaron durante la retransmisión por debajo de TPA: temáticas (19,9%), TVE 1 (9,4%), Tele 5 (5,8%), La 2 (5,2%), Cuatro (4,2%), Antena 3 (4,0%), La Sexta (1,8%) y las locales (0,4%).

TPA superó ampliamente el dato que consiguió el año pasado, con la retransmisión de la entrega del Pueblo Ejemplar a Torazo, cuando registró una audiencia media de 51.000 espectadores. Por tanto, la retransmisión de este año supera en 8.000 personas y en 15,9 puntos porcentuales la de 2008.

La retransmisión de la ceremonia de entrega de los Premios Príncipes de Asturias 2009 obtuvo el día anterior, 23 de octubre, de 18:37 a 20:15, un 21,5% de cuota media en su horario.